



Elisabeth-Schüler tanzen auf Platz zwei

Die Tanzgruppe der Elisabethschule Aichach konnte im Bezirksfinale der schwäbischen Förderschulen in Kempten überzeugen und belegte den zweiten Platz. Nicht nur die Schüler der Tanzgruppe mit ihren Lehrkräften Kerstin Toasperm und Franz Breitsameter freuten sich über die Silbermedaille. Erstmals trat die Tanzgruppe mit Livemusik auf und wurde von der Trommelgruppe unter der Leitung von Matthias Schotte begleitet. Thema des diesjährigen Beitrags war Afrika. Am 23. Juni tritt die Tanz- und Trommelgruppe beim Sommerfest der Elisabethschule nochmals auf.

Foto: Kerstin Toasperm